

Neuer Vorsitzender des Verwaltungsrats des Deutschen Jagd- und Fischereimuseums



und Verwaltungsrat des Deutschen Jagd- und Fischereimuseums Mitte Mai wurde einstimmig bei einer Enthaltung ein neuer Vorsitz für den Verwaltungsrat gewählt. Nachdem der vorige Vorsitzende Prof. Dr. Hans Hofmann, der sich viele Jahre um das Museum verdient gemacht und unter anderem einen Arbeitskreis Jagdmuseen ins Leben gerufen hatte, nun aus Altersgründen von seinem Amt zurücktrat, wurde die

Bei der letzten gemeinsamen Sitzung von Vorstand

Zu seinem Nachfolger wurde Marco Schütte gewählt, der dem Museum schon seit vielen Jahren verbunden ist. Erst 2018 bereicherte der engagierte Wildtierfotograf, Jäger und Unternehmer das Museum mit der spannenden Fotoausstellung "Bock im Park". Mit Marco Schütte darf sich das Museum auf einen engagierten Vorsitzenden freuen, der das Haus mit Freude an Jagd, Wild, Kultur und Kunst unterstützen wird.

Stelle als Vorsitzender frei.